



## Liebe Freunde von Togo

Rundbrief Okt. 2018

**Unsere Homepage ist aktualisiert und freut sich auf ihren Besuch!**

Wir übermitteln euch einige Kurz-Informationen zu unseren Projekten in Togo.



### **Lomé – Franziskaner/Mittagstisch St. Antoine**

Am 1. Okt war Schulanfang in Togo. So ist auch unser Mittagstisch für über 100 Schulkinder wieder gestartet. Der Hauptverantwortliche ist der Franziskaner Br. Jean-Pierre. Mit einem Frauenteam sorgt er dafür, dass all die Kinder mit einer gesunden Mahlzeit versorgt werden. Begegnung und Freude sollen diesen Mittagstisch prägen und alle sind zum Mithelfen und Aufräumen aufgerufen.



### **Lomé - Gefängnisarbeit mit Br. Bonaventura**

Wir freuen uns, dass unser Mitbruder Bona Woche für Woche seinen Auftrag wahrnimmt die Gefangenen in Lomé zu besuchen. Unsere Unterstützung ermöglicht mit Hygienemittel und Nahrungsmittel den Gefangenen etwas beizustehen. Wir möchten Ihnen zur Seite stehen und ein Ohr haben für ihre Sorgen und Nöte.



### **Lomé - JATO, Foyer Antonienne**

Das neue Schuljahr 2018/19 ist wieder mit 13 Mädchen gestartet. Die Bibliothek konnte fertiggestellt werden. Noch fehlt die Bestückung mit Büchern und Stühlen und eventl. Laptops. Die jungen Frauen erleben hier das erste Mal Gemeinschaft und fühlen sich angenommen. Die guten letzten Schulabschlüsse geben Zeugnis davon.



### **Lomé - Schneideratelier von Yolande**

Mit grossem Engagement betreut Yolande ihr kleines Schneideratelier. Die 6 Mädchen die in der Ausbildung sind erleben hier Gemeinschaft und lernen dabei Verantwortung zu übernehmen.



### **Dapaong - Waisenhaus von Veronique**

Das von Sr. Veronique geführte kleine Waisenhaus beherbergt 9 Kinder. Für den Betrieb der Wasserpumpe und das Licht konnte eine Solaranlage montiert werden. Wir freuen uns, dass die kleine Gemeinschaft wächst. Die Schwester wünscht sich den Bau eines weiteren Schlaftraktes.



Die Projektverantwortlichen bedanken sich ganz herzlich im Namen der Kinder und Jugendlichen für die wohlwollende Unterstützung in den letzten 5 Jahren.

Sie drücken ihren Dank aus, dass wir ihnen die Möglichkeit geben sich im Kleinen zu entwickeln und so grosse Schritte zu tun.

**Pace e Bene**  
**Vittorio Ferlin, OFS, Präsident**